
 

 

 

第４３回 運営推進会議録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時：令和 6年 10月 30日（水）14：00～15：00 

 

 

 

 

輝ららのさんぽ道 

グループホーム・看護小規模多機能ホーム 

 

 

 



議事 

1. 施設長挨拶  

2．運営推進委員の紹介 

3．利用者状況の報告 

4．外部評価実施 

5. 意見収集 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1． 管理者挨拶 

  

 

運営推進委員の紹介 

益田市高齢者福祉課 欠 席 

Ｇ Ｈ ご 利 用 者 ご 家 族 様 代 表 1 名 

看 多 機 ご 利 用 者 ご 家 族 代 表 1 名 

地 域 代 表 1 名 

知 見 を 有 す る 者 1 名 

 

3． 利用者様状況の報告 

 ・利用者状況 

グループホーム               令和 6年 10月 23日現在 

 平均要介護度：2.6 

 平均年齢  ：89.3歳 

  

 

看護小規模多機能ホーム           令和 6年 10月 23日現在 

性別 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 計 

男性 2名 2名 0名 2名  6名 

女性 2名 5名 3名 0名  10名 

計 4名 7名 3名 2名  16名 

   平均要介護度：（男性：2.2女性：2.2） 2.2 

平均年齢 ：88.04歳（男性：87.71歳、女性：88.20歳） 

8月～9月利用状況・累計利用回数(月) 

 登録者数 通所 訪問 泊り 

8月 20 325 324 117 

9月 18 293 271 119 

※8 月の月初はコロナの陽性者が出てサービス中止がありました。9 月に入り 2 名の方が入

院となり利用終了となっています。10 月に入ってからも更に 2 名の方が入院となり現在は

16名となっています。入院されて退院の予定も今のところありません。 

利用が減るばかりで利用の相談も少なくなっている状態です。 

 

性別 要支援 2 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 計 

男性     1名  1名 

女性  3名 2名 1名 0名 2名 8名 

計  3名 2名 1名 1名 2名 9名 



 グループホーム）9月～10月まで 

 ヒヤリハット   2件 

 ・歯磨き粉を顔に塗ろうとされていた  1件 

 ・昼の薬を飲み忘れており後で気付いて飲んで頂いた １件 

  

事故報告 （ 3件 ） 

・転倒（居室）（ホール） 3件 

 

看護小規模多機能ホーム）9月～10月まで 

 ヒヤリハット（4件） 

 ・自分で車いすを押して部屋から出て来られる  1件 

 ・ベッドから起き上がり車椅子を持ち立ち上がろうとされていた 1件 

 ・ベッドから起き上がりトイレに一人で行こうとされカテーテルが引っ掛かった 1件 

 ・消毒薬を作る入れ物でうがいをされようとしていた 1件 

 

 事故報告  （ 2件） 

・ソファーからずり落ち  1件  

  ・転倒（尻もち）  1件 

 

→ＧＨご家族より、報告も大切ですが、改善策も報告頂けるといいのでは？ 

→今後は改善策も含めて詳しく報告致します。 

  

事業所の報告 

看多機で日赤から入院患者さん（以前看多機をご利用）が自宅に 1時間ほど外出したいけど

協力をして頂けないかと相談があり、10月 12日に実施（介護員と看護師が同行） 

10月 26日（土）にさんぽ道 7周年祭り～inハロウィンを実施。 

→看多機ご家族より、今回、運営推進会議に参加するのは初めてで、母がどのような状況で

過ごしているのか教えてほしい 

→入浴の入り方、最近はシャワー浴が多くなっています。今後は寒くなるので 2人介助で浴

槽に浸かって頂ける様にしていきます。お泊りの際のトイレは 1時間毎に様子を見に訪室し

ています。起きておられる際には「トイレにいきませんか？」と声を掛けています。 

行かれる時には「行きます」行かれない時には「行きたくない」と本人様が言われるので対

応しています。 

→地域の方より、私は今まで 7年間運営推進会議に参加してきましたが、とてもよく支援し

ていると感じています。今後は私がお世話になりたい。 

→ＧＨご家族より 今回、さんぽ道のお祭りに参加させて頂きました。圧倒しました。とて

も素晴らしかったです。スイーツもプロ並みでビックリしました。演奏も良かったです。 

 

4．ＧＨ外部評価実施 

 20項目まで実施 



 ・ＢＣＰについてはマニュアルまでは作成してあるものの、実践していないので、本当に

活用できるか心配である。 

・非常食は 3日分で準備している。 

・地域資源の活用はＧＨ入居をしていると難しい所もある。 

・地震や災害など医師会や他施設、地域と連携してやっていけるとよい。 

→知見を有する者、金城地区は金城にある介護施設と連携して消防や災害の訓練を行ってい

る。この地域でも介護施設や地域の方と連携してやっていけると良いと思う。 

→ＧＨのご家族より 母がお世話になっていますが、とても来やすい雰囲気で馴染みやすい

です。母も家とは違うところで生活しているという実感はあるようです。働いているという

気持ちかも。でも心地よいんだと思います。 

→地域の方  グループホームはとても取組みをたくさんやっていると思います。問題はな

いと思っています。 

次回の予定 12月 25日(水)14：00～（案） 


